



Jeudi 16 avril 2020
Communiqué de presse

Covid-19

Des piscines comme espaces de décontamination

Dans le contexte de crise sanitaire, aider dans leur mission les personnels soignants qui travaillent quotidiennement au contact des malades du coronavirus est une priorité. L'Agglo a donc décidé d'aménager les vestiaires des « sas » de décontamination dans les piscines Jean Pommier à Valence et Serge Buttet à Romans-sur-Isère. Une aide précieuse pour limiter les risques de contamination des proches.

Fermées depuis le début du confinement, les deux piscines ont rouvert leurs portes cette semaine pour accueillir les personnels de santé. Le dispositif de décontamination est conçu comme une « marche en avant » sans croisement. Il permet aux personnes de se séparer, en toute sécurité, de leurs vêtements de travail, de se doucher et de revêtir des vêtements propres avant de regagner leur domicile. Les cabines sont nettoyées après chaque passage et il est demandé aux personnes d'enfermer leurs vêtements dans un sac plastique avant de les ramener chez eux pour un lavage à 60°C.

Sur place, les agents de l'Agglo accueillent et procèdent à toutes les opérations d'hygiène et de désinfection nécessaires. Ils sont équipés de masques, de visières et de gants.

Les deux piscines sont ouvertes toute la semaine de 12h à 14h et de 18h à 21h ce qui permet notamment de nettoyer les locaux avant chaque ouverture. Les horaires ont été pensés en fonction des heures de début et de fin des services et pourront bien sûr évoluer ou être étendus aux weekends en fonction des besoins.

Contact presse

Herveline REHAULT - herveline.rehault@valenceromansagglo.fr - valenceromansagglo.fr

